

Nicolás Goldschmidt cuenta que uno de sus mayores desafíos fue aprender a jugar con la pierna izquierda.



AY ALGO MÍSTICO QUE SUCEDE CON MARADONA, cuando la gente habla de Diego entra en una especie de trance, los que lo adoran, los que lo aborrecen, porque es una persona que hizo todo, que cruzó toda la brújula.

El actor argentino Nazareno Casero aún mantiene su melena rizada y frondosa, parte de su caracterización como Diego Armando Maradona en la nueva serie de Amazon Prime, "Maradona: Sueño Bendito". En esta reunión por Zoom, que se llama "Los Maradonas"; también están Nicolás Goldschmidt y Juan Palomino, coterráneos y compañeros de elenco. En la serie, los tres encarnan al "10" en diferentes momentos de su vida.

Nicolás es el futbolista en sus inicios, durante su época jugando en el club Argentinos Juniors hasta sus primeros viajes a Europa a inicios de los 80. Nazareno interpreta sus *peaks* de gloria en Nápoles y su consagración junto a la selección Argentina en el Mundial de 1986, y Juan encarna su época más oscura y controversial fuera de la cancha a inicios de los 2000.

Con una preproducción que comenzó en 2017 y grabada en cinco países: Argentina, México, España, Italia y Uruguay, la ambiciosa serie de 10 capítulos retrata con especial detalle las luces y sombras del fallecido astro argentino. Originalmente, su estreno sería en octubre de 2020, pero tras la pandemia y las dificultades de posproducción se podrá ver finalmente el 29 de octubre con un estreno simultáneo en 240 países. La fecha es significativa: un día antes del que sería el cumpleaños número 61 de Maradona, y a casi

un año de su muerte.

La dirección estuvo a cargo el cordobés Alejandro Aimetta, quien también estuvo detrás de la biopic sobre Juan Gabriel, "Hasta que te conocí", y fue escrita por Guillermo Salmerón ("El Marginal") y Silvina Olschansky. El elenco también cuenta con Mercedes Morán v Rita Cortese, en el rol de Doña Tota, madre de Maradona, y Pepe Monje y Claudio Rissi, como su padre, Don Diego, Además de Leonardo Sbaraglia ("Dolor y Gloria") en el rol de Guillermo Coppola, mánager de Maradona por más de 18 años. En tanto, Laura Esquivel y Julieta Cardinali interpretan a Claudia Villafañe, esposa y madre de sus hijas Dalma y Giannina.

LA IDENTIDAD MARADONIANA

-Esta serie tiene una producción que no se ha visto antes en Argentina -asegura el actor de 33 años Nicolás Goldschmidt, conocido en la pantalla chica trasandina por su rol en la teleserie de Cris Morena "Chiquititas", cuando tenía 10 años.

Él interpreta al Maradona "más juvenil e inocente"; sus escenas muestran al "10" en sus inicios en el fútbol profesional tras dejar atrás una precaria infancia en Villa Fiorito y debutar en el club de primera división Argentinos Juniors, para después tener sus primeros viajes a Europa. Goldschmidt cuenta que la preparación fisica fue intensa, y que uno de sus mayores desafíos fue aprender a jugar usando la pierna izquierda.

—Los primeros cuatro meses consistieron en hacer ejercicio, trabajar con un plantel de fútbol, y empezar a



HABLAN LOS PROTAGONISTAS DE "SUEI

Diego M

La superproducción de Amazon Prime se estrena es el cumpleaños 61 del astro argentino y poco antes de países, abarca las luces y sombras del ídolo del fútbosu momento de gloria máxima en el Mundial de 1986 tormentosos años finales fuera de la cancha. En ent desafío de llevar a la pantalla la vertiginosa vida del



"Cuando la gente habla de Diego entra en una especie de trance, los que lo adoran, los que lo aborrecen, porque es una persona que hizo todo, que cruzó toda la brújula", dice Nazareno Casero.